



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Se raconter son territoire : récits climatiques de la Haute-Côte-Nord

**Haute-Côte-Nord, le 10 octobre 2024** – Les citoyennes et citoyens de la Haute-Côte-Nord sont invité.e.s à participer à trois moments uniques!

Lors de ces prestations, une performance artistique, issue d'une quinzaine de récits citoyens recueillis pendant l'été, inspirera un moment de dialogue sur les changements climatiques observés dans leurs communautés.

#### Une performance artistique présentée par des artistes locaux

Au cœur de ce projet, ce sont des citoyen·ne·s qui se racontent : leurs observations, leurs expériences et leurs questionnements, sont tissés ensemble dans une œuvre unique créée par Dany Chartrand, alias Mme Chose. La présentation de ce récit collectif, né de la diversité des histoires de certain·e·s habitant·e·s de la Haute-Côte-Nord, est une invitation à réfléchir sur ce qui nous unit en tant que communauté.

#### Partager et agir ensemble

Chaque présentation sera suivie d'une période de discussion, où les participant·e·s pourront partager leurs observations et réflexions sur les changements climatiques. Ce moment de dialogue a pour but de renforcer les liens entre citoyen·ne·s, de mieux comprendre ce qui les touche et de discuter des actions à entreprendre ensemble.

#### Trois présentations sur le territoire

- **Forestville** : 15 novembre 2024, de 17h à 19h, Club de Curling
- **Tadoussac** : 16 novembre 2024, de 17h à 19h, Pub de la microbrasserie
- **Sacré-Coeur** : 17 novembre 2024, de 13h30 à 15h30, Ferme 5 étoiles

Pour plus d'informations ou pour participer, consultez [la page suivante](#) ou

contactez **Nadia Cardin** : [n.cardin@communagir.org](mailto:n.cardin@communagir.org)

## **À propos du projet**

Le projet « Dialogues climatiques – Récits du territoire », porté par un comité citoyen et réalisé en collaboration avec l'organisme Communagir, vise à reconnaître, valoriser et croiser différentes perspectives de personnes habitant la région.

## **À propos de Communagir**

Communagir est une organisation à but non lucratif créée en 2011 et dédiée au développement des collectivités et des régions partout au Québec. Depuis près de 15 ans, Communagir est reconnu pour son expertise, son approche innovante, la pertinence de ses services d'accompagnement de démarches collectives et ses formations. [www.communagir.org](http://www.communagir.org)



Ce projet est réalisé grâce au soutien financier du gouvernement du Québec dans le cadre du Plan pour une économie verte 2030. Son objectif est de favoriser des dialogues constructifs et collaboratifs sur les changements climatiques, tout en incitant à des actions concrètes pour protéger notre environnement.